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Sorry an Bindung an Verein oder Region glaub ich an diesem Geschäft überhaupt nicht mehr.

Bei Talenten kreisen hier Aasgeier aus Bundesliga oder Nationalen Ligen über dem NLZ oder
einem ausgewachsenen Talent mit paar Zweitligaspielen und wedeln mit Scheinen, die wir als
Zweitligist nie bieten können.

Thats Business und die Spieler nehmen das gerne auf, machen Druck und wollen weg.

Auch ein Erras z.B. würden wir ohne seine Verletzung in Gladbach bewundern dürfen.

Eine emotionale Bindung zu Spielern baut sich bei mir schon lange nicht mehr auf.

Das schöne ist, der Glubb produziert wenigstens gute Talente, allerdings solange er die Liga
nicht wechselt geht es zu 99 Prozent eben in die Richtung Abgang!
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